



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橘小学校
学校だより No.50
令和5年12月4日
文責:校長 酒井 健

◇福島ファイヤーボズの「バスケットクリニック」が開催されました!

橘小学校PTA主催による「バスケットクリニック」が11月28日(火)に橘小学校体育館で開催されました。希望した1年生から6年生までの子どもたちが体育館に集まり、ファイヤーボズの選手、そしてコーチの方から、バスケットの楽しさを教えていただくことができました。基礎的な運動、選手との夢のゲーム、終了後には、サインをいただいたり、一緒に写真撮影をしたり・・・子どもたちにとって、素敵な思い出になる一時でありました。

PTA会長 勅使河原さんをはじめ、本部役員の皆様、おいでいただいた保護者の皆様方、子どもたちのために、本当にありがとうございました。



◇音楽都市こおりやま「ハーモニーコンサート」に出場!

12月2日(土)、けんしん郡山文化センター大ホールにおいて、「第11回ハーモニーコンサート」が行われ、橘小学校特設合奏部の子どもたちがステージで素敵な演奏を披露しました。

この「ハーモニーコンサート」は、郡山市内の小学校、中学校、高等学校、一般の音楽団体の中で、今年度、全国大会に出場した学校や団体が演奏披露をするコンサートであります。橘小学校は、今年度、2つの全国大会に出場し、すばらしい演奏を会場いっぱいに響かせることができました。

「第12回日本学校合奏コンクール2023全国大会」

◆「ソロ&アンサンブルコンテスト」 金賞:文部科学大臣賞〔会場:けんしん郡山文化センター〕

◆「グランドコンテスト」 金賞:会長賞〔会場:千葉県館山市 南総文化ホール〕

このコンサートでも、橘小学校の合奏部の子どもたちは、素敵なハーモニー、高い表現力を会場にいらしゃった多くの方々にお聴かせることができました。私も会場で聴いていましたが、まわりの方々から、「すごいね。小学生とは思えない」「これは、文部科学大臣賞、間違いない」などの声を聞くことができました。今年度、公の場でたくさんの方々にお聴いていただく機会としては最後の演奏となりました。保護者の皆様方のこれまでのご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。



【午前中、文化センター大ホールでリハーサルを行うことができました】

【学校に戻ると5年生から6年生へ感謝の言葉が】

校長のひとりごと

師走、12月となりました。年齢のせいでしょうか?一年の早さに驚きます。2学期、子どもたちが登校するのも、今日を含めて15日となりました。年の瀬、何かと慌ただしさも増してくると思いますが、2学期の振り返りをしっかりと行い、子どもたちが落ち着いて終業式を迎えることができますよう、全職員で取り組んでいきます。皆様、どうぞお身体をご自愛ください。

